Neue Schwester im St. Georgs-Spital

Mit großer Spannung und Freude haben wir auf unsere neue Schwester gewartet.

Sr. Fabiola Alfonso Gonzalez stammt aus Kolumbien.

Sie wurde in Bogota geboren, einer Stadt, die sich leicht mit Istanbul messen kann.

Sie hat eine jüngere Schwester. Ihre Eltern leben in Bogota.

Einige Jahre nach der Matura trat Sr. Fabiola 1993 bei den Barmherzigen Schwestern ein.

In mehr als 10 Jahren sammelte sie Erfahrungen in den verschiedensten Diensten unserer Gemeinschaft. Sie arbeitete bei Kindern, in der Pfarre mit Jugendgruppen, machte Hausbesuche und war als ausgebildete Krankenschwester tätig. Eine zeitlang half sie bei der Ausbildung junger Schwestern mit. Schließlich wurde ihr die Leitung eines Altersheimes anvertraut.

Da sie sich für die Mission gemeldet hatte, war sie ein Jahr in Paris, um sich auf diese neue Aufgabe vorzubereiten.



Mit großer Bereitschaft nahm sie den Auftrag an, nach Istanbul zu gehen, um hier im Krankenhaus mitzuarbeiten.

Da sie weder Deutsch noch Türkisch kann, muss sie zunächst noch viel Energie zum Erlernen dieser zwei, ihr so ganz fremden Sprachen einsetzen.

Wir wünschen Sr. Fabiola viel Mut und Kraft zum Eingewöhnen in dieser Stadt und viel Geduld, um die Sprachprobleme zu meistern.

Sr. Petra im Namen der Gemeinschaft